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公交通了 暖气来了 光耀·荷兰水乡启动“暖冬行动”

开发企业拉快城市配套脚步
1 月 25 日下午，虽然是寒冬腊月，天寒地冻，但是光耀·荷兰水乡的业主却是满怀热情，

因为从今天开始，困扰小区多年的无供暖、周边无公交车的难题终于要解决了。在光耀荷兰

水乡暖冬行动启动仪式上记者了解到，蓝天热力公司当日即开始换热站试压，有两路公交
车会在荷兰水乡的南门和东门设立两个站点，方便业主的出行。而这一举动，不仅方便了业

主，也为该片区的城市配套的完善助推了最实实在在的“一臂之力”。

“这个冬季都已经过去

一半了，很多业主都以为今

冬用不上暖气了，没想到开

发商不断地协调，让我们

能用上暖气，今年春节，

业主能在家里过一个暖洋

洋的冬天了。”业主任振

国是首批业主之一， 2003

年就来了小区，对于解决

多年的无供暖难题，他感

慨不少。参加活动的李女

士告诉记者，她工作的地

方在人民广场附近，但是家

里就一辆车，如果跟老公的

工作时间不一样，只能打车

回家，现在看着公交公司来

这里签合同，马上就要有公

交车了，非常开心。

“让整个社区通上公交
车顺应了业主的呼声，是光

耀地产为业主办实事的一

个具体范例，也是打破传统

运输机制、便捷百姓出行

的一次人性化创举，它必

将极大地满足业主上班、

访友、购物、就医的需

求。”负责荷兰水乡物业

服务工作的罗湖物业公司

张佃伟说，物业公司的经

理一直告诉他们一定要以

业主的利益为先，物业公

司就是为业主服务的。

“我们在服务业主的时候
也能得到业主的支持，理

解是双方的，配合好了，大

家都开心。”

项目负责人表示，暖气

和公交车的开通只是暖冬

行动的的一部分，在这次的

行动中，集团还要给业主送

去春节拜年礼，在元宵节的

时候举办焰火晚会，情人节
期间在全市派送郁金香，随

后，还会为广大业主举办一

系列的电影节。

暖气公交给力社区建设

“开发企业盖了房子，

不仅是一个取得经济效益

的过程，也是一个助推城市

建设和人们安居的过程。”

项目负责人表示，希望能够

通过这些活动，让大家对开

发企业有更多的信任，也对

于房地产开发企业对于城

市建设和人们生活有更多

积极的认识。

而这些也得到了很多

人的认可。临沂市公交公司

的代表表示，公交公司的宗

旨就是服务大众，为群众的

出行提供最方便最便捷的

出行条件，光耀集团作为国

内大型品牌的房地产开发
商，时时处处为广大业主考

虑令公司很感动，虽然目前

定下来通过这个区域的公

交线路有限，但是公交公司

将在条件有限的基础上尽

最大努力为荷兰水乡广大

业主以及周边小区的居民

提供便捷的公交出行条件。

而临沂市蓝天热力公

司代表也表示，光耀地产多

次与热力公司洽谈、协商，

热力公司也克服了很多困

难，终于达成协定，在 25 日

下午就对荷兰水乡社区的

换热站进行调试，最近几天

就能为广大业主送上暖气。

开发企业助推城市配套

“一件实事顶上 100 句漂亮话”

25 日，在光耀荷兰水乡暖冬行动启动仪式上，嘉宾在为项目剪彩

光耀集团成立于 2002 年，是一个以房地产开发为主营业务，具有一

级房地产开发资质的专业房地产企业。公司还涉足教育、金融、投资、物

业、文化传播等领域。短短 8 年，光耀地产已立足珠三角、长三角、环渤海

三大区域，并在全国范围内启动 3+X 发展战略，现今 12 个项目同时推进，

其中有 6 个千亩大盘。光耀·荷兰水乡项目电话：0539-2911111。
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“办一件实事，顶得上

说 100 句漂亮话。”光耀·

荷兰水乡项目负责人钟鼎

轩表示，荷兰水乡是光耀

集团进军山东的第一个项

目，他们着力把项目打造

成集团在临沂乃至山东的

代表作，力求以最完美的

姿态不负临沂人的厚望，

为临沂带来国际级的湾区

风尚生活体验。细致的、精

致的、时尚的、国际的产品

成为荷兰水乡所追求的目

标。

在临沂，为了更好地服
务业主，光耀地产积极申请

小区供暖、片区公交等多个

配套服务项目，只是他们服
务业主的一个部分。同时，

他们对项目内的园林景观、

休闲设施等进行重新规划

建设，增加了艺术会所、商

业会所、国际会所等，为小

区内业主打造更优质的生

活方式而服务。

“我们对项目有信心，

对临沂有信心，而这都建

立在我们用心为业主服

务、用心经营项目、用心为
这个城市贡献的基础上。

业主的需要应该是第一要

务。”光耀地产环渤海区域

总经理袁毅说，“我们今天

的暖冬行动只是我们为业

主服务的一个缩影，只是

我们服务工作的起步，将

来更完善的住房条件，更

美丽的住房环境，更舒心

的物业服务都是我们下一

步需要努力的。”
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